



LE DÉPARTEMENT

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## 17 juin 2024

### INONDATIONS EN NORD DRÔME : LE DÉPARTEMENT AUGMENTE ENCORE SON FONDS INTEMPÉRIES

Le nord de la Drôme a été touché par des pluies torrentielles en septembre et octobre 2023. Ces inondations ont entraîné des dégâts importants sur les chaussées, les bâtiments et les espaces publics. Des sinistres qui ont nécessité des réparations d'urgence avec à la clé des dépenses considérables pour les collectivités locales. Face à ces défis de reconstruction, la majorité départementale présidée par Marie-Pierre MOUTON s'était rapidement mobilisée avec une augmentation exceptionnelle du fonds intempéries du Département de 200 000 à 1 M€. Face aux nombreuses demandes et à la consommation totale de cette enveloppe, en solidarité avec les communes le Département proposera une augmentation de ce fonds intempéries de **400 000 €** supplémentaires lors de la séance publique du 24 juin.

Pour la Présidente du Conseil départemental de la Drôme, Marie-Pierre Mouton, « ***les événements climatiques exceptionnels de l'automne 2023 ont causé d'importants dégâts qu'il est impératif de réparer. Avec cette enveloppe de 1,4M€ le Département affirme son rôle de premier partenaire des communes. Ce financement à destination des communes vient s'ajouter aux réparations réalisées sur les routes départementales, pour plus de 500 000 €.*** »